



# ふれ愛通信

令和5年 冬号

発行:子育てサポート・ふれ愛

連日の寒さに春が待ち遠しいですが、保護者の皆様におかれましては、ふれ愛での日々の療育へのご理解やご協力をいただき、ありがとうございます。寒さを吹き飛ばすような子ども達の元気な声や笑顔とともに新たな一年を迎えることができました。

秋以降は、運動会やハロウィン、クリスマス会と季節を意識した活動を行いました。今年も何かと落ち着かない中でのイベントの実施でしたが、皆様のご協力もあり無事に開催できたことを感謝申し上げます。今年度も残りわずかとなりましたが、引き続き子ども達の成長につながる療育活動を楽しく、怪我無く行っていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

## クリスマス会



12月にクリスマス会を行いました！みんなで協力してホットケーキを作り、サンタさんから素敵なプレゼントをもらいました☆  
児童発達支援では、パラバルーンや鈴の活動でみんなと一緒に盛り上がりました。放課後等デイサービスでは、これまでみんなでしてきたゲームの中から好きな物を選んで遊びました！クリスマスイブということもあり、いつもとは少し違った雰囲気もありつつ、冬のイベントを楽しみました。

### 児童発達支援



### 放課後等デイサービス

